■ TENNIS DE TABLE > SCHAERBEEK_

Les filles de l'Alpa en route vers le titre

Les joueuses de l'Alpa disputent le match le plus important de leur saison ce samedi. En cas de victoire face à Dinez, avec qui elles partagent la première place, elles s'adjugeraient le titre en régionales. "On sent plus de pression que d'habitude. On s'est beaucoup plus entraîné car on ne veut pas manquer ce match", affirme Justine Loncke. "Ce titre serait toutefois une surprise puisque nous visions le maintien. Ce serait une belle récompense pour un club qui mérite d'avoir des filles à un meilleur niveau."

S. St.

LA DERNIÈRE HEURE - LES SPORTS | VENDREDI 24 MARS 2017 | www.dhobe





